



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 23 mars 2023

La Clinique du Sport Bordeaux-Mérignac ouvre un pôle de chirurgie de la main et du poignet

- **La Clinique du Sport Bordeaux-Mérignac, spécialisée dans la chirurgie orthopédique, renforce son offre de soins avec une nouvelle prise en charge dédiée aux pathologies de la main et du poignet.**
- **Déjà fortement reconnue pour son expertise en matière de chirurgie de la hanche, du genou, du pied, de la cheville, de l'épaule, du coude et du rachis, la Clinique propose dorénavant un pôle « Main-Poignet » constitué de trois nouveaux médecins. Les principales activités de ce pôle seront d'une part la chirurgie traumatologique (plaie, fracture, entorse) et d'autre part la chirurgie prothétique, la chirurgie nerveuse et la chirurgie arthroscopique.**

La main est composée de multiples nerfs, tendons, artères, articulations, os, etc. La moindre coupure au-delà de la peau peut provoquer des dégâts importants (perte de sensibilité, infection des tendons ou de l'articulation, perte de mobilité). Chaque année, on compte en France près d'1,4 million d'accidents de la main, dont les 2/3 arrivent dans des situations de vie courante*. Le traitement des lésions et traumatismes de ce membre complexe nécessite des compétences très particulières de la part des chirurgiens, dont la parfaite maîtrise des techniques microchirurgicales.

Une ouverture de service en réponse aux besoins du territoire bordelais et néo-aquitain

La région Nouvelle-Aquitaine a dépassé en 2019 le cap des 6 millions d'habitants et enregistre une croissance du nombre d'habitants de +1,2% par an. De fait, les demandes de soins ne cessent de grandir elles aussi. Les prises en charge de la main et du poignet, avec une augmentation de 10% d'activité sur 5 ans, représentent près de 2 000 interventions sur les 5 dernières années.

C'est pour répondre à ces besoins de santé sur le territoire que la Clinique du Sport Bordeaux-Mérignac ouvre dès le début du mois d'avril un nouveau pôle de chirurgie de la main et du poignet grâce à l'arrivée de 3 nouveaux chirurgiens.

Pour faciliter l'accès à ce service, une ligne téléphonique dédiée sera mise à disposition des médecins traitants.

Un pôle chirurgical hautement spécialisé

Le syndrome du canal carpien, le doigt à ressaut, la maladie de Dupuytren et les pathologies arthrosiques sont autant de maladies qui sont prises en charges par l'équipe du nouveau pôle

**Source : FESUM, APAVC, octobre 2010*

« main-poignet Bordeaux-Mérignac ». Au-delà de ces pathologies, chaque chirurgien présente des compétences spécifiques : Traumatologie du sport, séquelle de traumatologie, chirurgie mini invasive et arthroscopique du poignet, chirurgie prothétique de la main et du poignet.

L'équipe est constituée de trois (3) chirurgiens de la main et du poignet aux domaines d'expertise complémentaire : **le Dr François Ducournau, le Dr Adrien Delaveau, le Dr Florent Métairie.**

L'équipe accueille les patients au sein de la Clinique 7 jours sur 7.

« Ce nouveau pôle de chirurgie a pour vocation de venir compléter l'offre de soins existante afin de pouvoir proposer une prise en charge chirurgicale des plus efficaces au bénéfice de la patientèle néo-aquitaine. En effet, notre clinique offre déjà une prise en charge d'excellence des pathologies des segments de l'appareil locomoteur regroupant la hanche, le genou, le pied, la cheville, l'épaule, le coude et le rachis. La main, seul segment dont la prise en charge n'était pas encore proposée, s'inscrit dorénavant dans la dynamique d'excellence, d'exigence et de qualité de l'établissement », commente Cyril Dufourcq, Directeur Général de la Clinique du Sport.

À propos de la Clinique du Sport

*Ouverte en 1995, la Clinique du Sport de Bordeaux-Mérignac, basée à Mérignac (33), a rejoint le giron du groupe Vivalto Santé en octobre 2021. La Clinique est spécialisée en chirurgie orthopédique et reconnue au niveau national pour la chirurgie articulaire et prothétique. Elle dispose de 85 lits et places et regroupe 25 chirurgiens, 7 anesthésistes, 13 Kinésithérapeutes, un médecin vasculaire et 80 salariés.
Site web : <https://www.cliniquedusport-bx.fr//FR>*

À propos de Vivalto Santé

Créé en 2009 par Daniel CAILLE, Vivalto Santé devient l'un des acteurs majeurs de l'hospitalisation en Europe. Il est constitué d'un réseau de 91 établissements de santé répartis dans 6 pays (France, Suisse, Portugal, Espagne, Tchéquie et Slovaquie) au sein desquels travaillent près de 6 000 praticiens et plus de 20 000 salariés. En France, Vivalto Santé compte 50 établissements ; ce qui en fait le troisième acteur de l'hospitalisation privée. Depuis plus de 12 ans, Vivalto Santé connaît une croissance significative grâce à sa stratégie d'acquisition. Le Groupe tire son attractivité d'un modèle d'entreprise unique : « la Troisième Voie ». Ce modèle est fondé sur un partenariat médical et capitalistique regroupant à la fois les praticiens du Groupe et des investisseurs financiers pour une gouvernance partagée. Cette approche spécifique permet d'associer les praticiens aux décisions stratégiques des établissements dans lesquels ils exercent.

*Le Groupe Vivalto Santé est le 1er groupe de cliniques privées à s'être engagé dès septembre 2020 dans une démarche d'entreprise à mission en inscrivant dans ses statuts, sa raison d'être au service des patients tout au long de leur parcours de soins et tout au long de leur vie. Six engagements ont été pris qui concernent le système de gouvernance partagée avec le corps médical, la prise en charge globale de tous les patients sur ses territoires, l'inclusion des professionnels et la pérennité de l'entreprise. Par ailleurs, le Groupe Vivalto Santé s'est engagé à maîtriser son empreinte environnementale et fait de l'innovation et de la Recherche des priorités au profit des patients, des médecins et des salariés
Site web : <https://www.vivalto-sante.com/>*

Contacts presse

Aude Zerwetz – 06 46 75 00 03 – aaze@enderby.fr
Sarah El Maroudi – 06 38 73 77 82 – sel@enderby.fr